



Communiqué de presse

« Où sont les médecins ? » Un débat Place publique

Saint-Herblain,
le 14 janvier 2025



Nous vous invitons à relayer ce débat Place publique consacré à la question des **déserts médicaux**. Il se tiendra à la **Maison des arts jeudi 23 janvier 2025, de 20 h à 22 h** et sera retransmis en direct sur la chaîne YouTube.

Contenu du débat

Selon un baromètre produit en 2023 par l'AMF et la Mutualité française, 87 % de la population française vit dans un désert médical, et 6,7 millions de Français n'ont pas de médecin traitant. Quelles sont les conséquences (sociales, politiques, économiques) d'un mauvais accès aux soins ? Quels sont les territoires confrontés à cette désertification médicale et pourquoi ?

Jusqu'à maintenant, les mesures mises en place pour endiguer le phénomène ont eu peu d'effets. Il faut dire qu'avant d'être sanitaires, les déserts du territoire français le sont aussi pour de multiples raisons : disparition des services publics, absence de dynamisme économique, insécurité... Quelles mesures peut-on imaginer pour sortir de cette situation ? Quels nouveaux modèles de santé faut-il imaginer ?

Pour en débattre :

- **Luc Duquesnel**, médecin généraliste, président du syndicat Les Généralistes ;
- **Guillaume Chevillard**, géographe, maître de recherche à l'Institut de recherche et de documentation en économie de la santé (IRDES) ;
- **Christelle Le Coz**, directrice de Co'Santé, réseau associatif de centres de santé.

Un débat animé par **Jean Chabod**, journaliste.

Informations pratiques

Jeudi 23 janvier 2025, de 20 h à 22 h, à la Maison des Arts, 26 rue de Saint-Nazaire.
Entrée libre et gratuite. Débat retransmis en direct sur la chaîne YouTube de la Ville.

Les prochains rendez-vous Place Publique :

Jeudi 27 février : Remettre le train sur les rails

Jeudi 20 mars : Les femmes et l'alcool

Contact presse

Ville de Saint-Herblain

Cabinet du Maire

Service communication

Tél : 02 28 25 20 31

communication@saint-herblain.fr

